



日光中学校だより

NO. 3

2018.5.21 発行

校長 宇賀神明

白樺2018

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

中体連春季大会は大健闘！

テニス部・陸上部が参加！

5月11日（金）と12日（土）は、中体連春季大会が行われ、本校のテニス部が出場しました。

残念ながら、県大会への出場はなりませんでしたが、随所に素晴らしいショットやボレーが決まり、成長を感じられた大会となりました。3年生にとっては、夏の総体が最後になります。それに向かって悔いのない取組をしてほしいと、心から応援しています。健闘を祈ります。



5月16日（水）は、同じく中体連春季陸上大会が開催されました。

当日は晴天に恵まれ、気温が上がり、とても暑い日となりましたが、生徒たちは、日頃の練習の成果を出そうと、全員が全力で取り組みました。その中で、1年生の星野君が1500mで3位となり、県大会への出場権を獲得しました。



学力向上委員会開催！

本校では、毎週、学力向上委員会を開催して、生徒の学力をどうしたら伸ばせるかを、先生方で真剣に話し合っています。

今のところの議題は、家庭学習（自主学習）を習慣化するためには、基礎・基本を定着するにはどうしたらよいかなどです。



勉強は中学生の本分です。学習意欲を高め、主体的に学習に取り組める生徒の育成を目指し、今後も、「主体的・対話的で深い学び」になるように、日々努力していく所存です。

今年度の目標

あ: 明るいあいさつ

い: いつでも一生懸命

I: 自分で考える＝自立・貢献

eye: 目が輝く＝意欲をもつ

愛: 愛校心をもつ＝感謝

う: 歌声の響く学校



日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

平成30年5月21日現在のアクセス数 820217

今後の予定

5/21 (月)	家庭訪問	5月
22 (火)	家庭訪問	
23 (水)	家庭訪問	
24 (木)	家庭訪問	
25 (金)	家庭訪問、ALT来校	
26 (土)		6月
27 (日)		
28 (月)		
29 (火)		
30 (水)	自然体験(1年)、実力テスト(3年)	
31 (木)	月末統計	
6/01 (金)	県陸上大会ALT来校	
02 (土)		
03 (日)		
04 (月)	家庭教育学級視察研修	
05 (火)	内科検診	
06 (水)	新体力テスト、職員会議	
07 (木)		
08 (金)	ALT来校	
09 (土)		
10 (日)	県P連総会	
11 (月)	修学旅行	
12 (火)	修学旅行	
13 (水)	修学旅行、1・2年遠足	
14 (木)		
15 (金)	ALT来校	
16 (土)	吹奏楽フェスティバル	
17 (日)		
18 (月)	校外学習(1年)	
19 (火)		
20 (水)		
21 (木)	総体陸上大会	
22 (金)	ALT来校	
23 (土)		
24 (日)		
25 (月)	学校評議員会	
26 (火)		
27 (水)	期末テスト	

避難訓練を実施！

4月24日（火）は、地震と火災を想定した避難訓練を行いました。

4時間目に、担任から避難経路や避難の仕方等の話を聞いた後、「緊急地震速報です」という放送があり、生徒は机の下にもぐり、身の安全を確保しました。この日は、あいにくの雨でしたので、体育館に避難しました。

避難する際は、「お・か・し・も」（おさない・かけない・しゃべらない・もどらない）を徹底することが大切です。

校長からは、日光中学校は広域避難場所となっているので、災害があった際は、地域の方々も避難することと、学区内の避難所を紹介しました。また、自分の自宅がある地域で、どこが避難所になっているのかを家族で確認し合っておいてほしいということをお話しました。



生徒総会を開催！

4月25日（水）は、前期生徒総会が開催されました。

生徒会副会長の進行で、最初に全員で「生徒会の歌」を歌いました。生徒会長のあいさつの後、議事に入りました。議長のスムーズな進行もあり、議事のすべてが承認され、今年度の生徒会活動のスタートとなりました。

なお、生徒会の歌は昭和52年に生徒の手で作詞・作曲されたものです。



日光中学校「生徒会の歌」

- 1 緑の木々に包まれて 溢れる笑顔で挨拶かわし
輝く瞳は明日を見つめ 全校生徒の団結で
苦しい坂も乗り越える
すべてのことの向上目指し 進むは日中生徒会
- 2 輝く太陽 光を浴びて 毎日明るい青春の日々
澄んだ瞳は未来を見つめ 全校生徒の友情で
厳しい坂も乗り越える
すべてのことの向上目指し 進むは日中生徒会

交通安全・防犯教室開催！

5月2日（水）は、交通安全教室・防犯教室を行いました。

日光警察署から3名の方に来ていただき、交通安全の講話をお聞きしたり、防犯に対する実践練習を行っていただきました。

生徒は熱心に耳を傾け、真剣な表情で聞いていました。特に、防犯教室では、「いかにおすし」を再確認するとともに、実際に手を捕まられたりしたときの対処法を教わりました。

大切なのは、「自分の命は自分で守る」こと。日頃から危険を察知して、「行かない、乗らない、大声で叫ぶ、すぐに逃げる、知らせる」を実際にできるようにしたいものです。



東照宮例大祭を見学！

5月18日（金）は、東照宮の春の例大祭が行われました。幸い、好天に恵まれ、たくさんの観光客が来てくださいました。

千人行列に参加しない生徒は、1時間目の授業後、図書室で教頭先生の例大祭への説明を聞いてから、見学に向かいました。

行列には、本校から21名の生徒が、様々な衣装を着させてもらい、はにかみながらも堂々と参加しました。思い出に残る一日となりました。



生徒会スローガン決まる！

今年度の生徒会スローガンが決まりました。

Do your best

～常に全力。常に協力。～

すばらしいスローガンを創ってくれました。常に意識してほしいですね。